



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園緒方中学校 学校だより

青雲の大志

令和6年12月9日

No. 67 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成



8年生が、11月29日（金）から2泊3日の修学旅行に行きました。

修学旅行の目標は「OGT（オガタ）思いやり・時間を守る・たくましく」です。目標を決める際に、自分たちのクラスがよくなるために必要なことを出し合いました。
①積極性 ②メリハリをつける ③約束を守る
④嫌なことから逃げない
この4つのことを意識して過ごし、みんなで協力し合い、本当の楽しさを体験することでたくましく成長したいという思いから、この目標を設定しました。

楽しくて学びの多い修学旅行でした

◇私が修学旅行で心に残ったことは、3つあります。

1つ目は自主研修です。修学旅行までの取組で班のみんなと行く場所や乗り物に乗る時間などをしっかり話し合うことができました。当日はとても心配していたけど、迷ったときはみんなで教え合い、スムーズに行動することができました。

2つ目はホテルです。夜はみんなとトランプやUNOをして遊んだり話したりしてとても楽しかったです。

3つ目はUSJです。佑希ちゃんと二人でかぶりものをかぶったり、アトラクションにも乗ってとても楽しかったです。お土産もたくさん買うことができました。他校の友達とも会って話せてよかったです。

修学旅行を通して、仲間と協力することができたし、仲も深まったと思います。行く前は不安なことがたくさんあったけど、行ってみると友だちの新しい発見やいいところがたくさん見つかって、とてもいい思い出になりました。この経験を生かして、これからも学校生活を頑張りたいです。

(8年 河野 愛佳さん)

◇1日目は奈良だったけど、人が多すぎてびっくりしました。ほとんど移動だったけど、人の話を聞けたし、集団行動がしっかりできました。新幹線に初めて乗って、速さにびっくりしたし、わくわくしました。奈良を観光していろいろな建物を見て、社会科では学べないことを学ぶことができました。鹿がかわいかかったです。

2日目は自主研修でした。金閣寺の金箔はとてもきれいだったし、清水寺から見る紅葉と景色が最高でした。バスを乗り継いだり、たくさん歩いたりと、大変な1日だったけど、しっかり集団行動できましたし、いい思い出になりました。アニメイトで僕の好きなものも買えました。またいつか行きたいです。たくさん学ぶことができました。

3日目はユニバに行きました。人が多すぎて驚きました。次に来るときは、もっとアトラクションを回りたいです。

ホテルでは、ずっとはしゃいでいたけど、班の人たちとたくさん話せたし、仲良くできました。食事が豪華でとてもおいしかったです。短かったように感じたけど、高級旅館に泊まれてうれしかったです。3日間の修学旅行だったけど、みんなとも仲を深められたり、たくさん学ぶことができました。この経験を今後の学校生活に生かしたいです。

(8年 足田 幸輝さん)